

Las ferrolanas pueden salvar la categoría ya en la próxima jornada

El Ría tendrá que competir por eludir el descenso

El equipo departamental terminó en la decimosegunda plaza cuando sólo las ocho primeras permitían pelear por el título

Redacción / Ferrol

El Ría Ferrol-Concepción Arenal fue el decimosegundo mejor equipo en la jornada de clasificación de la División de Honor femenina de Campeonato de España del clubes que tuvo lugar el pasado fin de semana, según la tabla por puntos que ha establecido este año la Federación Española.

Esa posición lleva a las departamentales a tener que luchar por mantener la categoría en las dos jornadas que restan de competición y que están fijadas para el 22 de este mes de mayo y para el 12 de junio.

Sin embargo, y merced también a este nuevo sistema, el Ría podría certificar su permanencia si vence en el grupo en el que quedará enmarcado -con los ocho últimos conjuntos se establecerán dos grupos de cuatro- o bien es uno de los dos mejores clubes por puntos.

En ese caso, terminaría su competición y dejaría la úl-

tima jornada para los cuatro peores equipos de los que saldrán los dos que afrontarán el descenso.

De no ser así, todavía contaría con una última oportunidad en la jornada decisiva. Teniendo en cuenta que el torneo clasificatorio fue muy difícil de afrontar para el club ferrolano por las bajas con las que contaba, es de suponer que no tendrá problemas para mantenerse un año más en la máxima categoría del atletismo femenino nacional.

Posibles rivales

Los posibles rivales con que tendrá que medirse el club local por la permanencia son, en su mayoría, viejos conocidos de la entidad ferrolana. Así, por orden en la tabla tras la jornada inaugural, se encontrarían el Oviedo, Bidezabal, Universidad de Salamanca, Cueva de Nerja, Scania Pamplona, AD Marathón, San Sebastián y Universidad de Valladolid.



Lesiones como la de de Begoña Garrido -izquierda- perjudicaron al Ría / M. S.

Concentraciones autonómicas

Este fin de semana la actividad atlética no se paraliza y, además de pruebas como los controles al aire libre que tendrán lugar a partir de hoy mismo en A Coruña y Santiago, está prevista la realización el sábado del Campeonato Gallego de los diez kilómetros que tendrá lugar en la ciudad de Pontevedra. Asimismo, la Federación Autonómica de la disciplina ha programado una serie de concentraciones de seguimiento y control en una serie de modalidades específicas, como son velocidad y vallas, relevos y marcha atlética. En el primero de los grupos, que se reunirá en Ribeira, aparecen cuatro atletas del Ría Ferrol-Concepción Arenal, Esperanza Caldas, Susana Castro, Olalla Cortizas y Begoña Garrido. También habrá presencia del club departamental en la concentración de los relevistas, que tendrá el mismo escenario. Así, además de Esperanza Caldas participará en los entrenamientos Lidia Casal. También la localidad coruñesa de Ribeira es el lugar elegido por Javier Ferreiro para reunir a los marchadoras. Hasta cinco representantes del Ría Ferrol han sido convocadas, Eva Iglesias, Elena Meizoso, Olalla Villar, Seara Méndez y Rosalía Borreiras.

Bidueiro celebra su segunda carrera popular

La Asociación Bidueiro de San Sadurniño repetirá este domingo la exitosa carrera popular que inició el pasado año con la celebración de la primera edición y en la que tomaron parte centenares de personas de toda la comarca. Se trata de una iniciativa destinada a todas las edades, desde los más pequeños -categoría de biberones- hasta los veteranos. La salida se realizará, de forma escalonada, por grupos de edad a partir de las once de la mañana. La organización solicita que, aunque la inscripción es totalmente gratuita, se realice por adelantado y ha fijado las nueve de la noche de hoy como hora límite para las mismas. Las solicitudes pueden realizarse en el local de la Asociación Bidueiro, en la avenida Marqués de Figueroa o en el número de fax 981 400 365. Habrá tres premios individuales para cada categoría y sexo y un galardón especial para aquellos participantes de mayor y de menor edad. Los recorridos a realizar varían en función de los grupos. Así, los biberones recorrerán una distancia 60 metros, mientras que los senior y veteranos deberán afrontar un recorrido total de 6.800 metros. La supervisión de la prueba correrá a cargo de la delegación ferrolana de la Federación Gallega de Atletismo.

La base ferrolana Arantxa Novo ficha por el PDV de la Liga Femenina

La jugadora militó durante tres campañas en el Yaya María lucense y es el quinto refuerzo del conjunto ibicenco

Redacción / Ferrol

La jugadora ferrolana Arantxa Novo se ha comprometido con el equipo ibicenco del Puig d'en Valls, que milita en la Liga Femenina, para la próxima temporada. Novo cierra así un período de tres años en los que ha estado vinculada al conjunto del Yaya María Ensino de Lugo y se convierte en uno de los principales refuerzos de la escuadra balear para afrontar la presente campaña.

El PDV ya se ha asegurado, además de los servicios de la base ferrolana, los fichajes de Silvia Morales, Katia Temnik, Anabel Jiménez o Bárbara Matemalas y su cuerpo técnico y

directiva está buscando una segunda conductora de juego que pueda compartir la responsabilidad en este capítulo con Arantxa Novo.

El club ibicenco trata, con estas incorporaciones, de dejar atrás la mala temporada vivida el año pasado, en la que estuvo muy cerca del descenso de categoría.

Arantxa Novo se formó en el colegio Mercedarias, para pronto pasar a formar parte del club Breogán lucense. Tiene 22 años de edad y mide 1,72 metros y en esta última campaña ha jugado 22 partidos con un total de 438 minutos jugados. Sus números más destacados, 98 puntos anotados, 40 rebotes y 23 asistencias totales

Joaquín Abascal debutó en el Europeo con la selección española

El ex componente del Marina compitió en la prueba de los 200 braza, aunque no consiguió pasar el corte de las eliminatorias e ingresar en las semifinales

Redacción / Ferrol

El primer contacto de Joaquín Abascal con la natación del más alto nivel se produjo ayer en el Campeonato de Europa de Madrid, al que acudía como integrante de la selección española. Abascal, ex nadador del Marina departamental y ferrolano de adopción, nadó las series eliminatorias de los 200 metros braza, en las que era el segundo español inscrito por la Federación junto con Alfonso Uruburu.

Su tiempo en la ronda clasificatoria fue de 2:19,47, lo que le situaba

en el puesto vigésimo segundo de la tabla conjunta y fuera de la disputa de las semifinales -a las que pasaban los 16 mejores-.

Sin embargo, cabe calificar su actuación como muy positiva, ya que Joaquín Abascal era el segundo nadador más joven de todos los inscritos en la prueba y su participación no ha desmerecido con la del otro representante español. Abascal, que actualmente milita en las filas del club Metropole canario, está viviendo este año su explosión y ya realizó destacadas actuaciones en los últimos nacionales.